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Huntlosen, den 24.08.2021 

Förderungsmöglichkeiten zur Herstellung einer modernen Leichtathletikanlage 
für den Vereinssport in Huntlosen als vereinseigene Sportanlage 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Thorsten, 

60 

die Leichtathletikanlage des früher gemeindeeigenen Sportplatzes an der Grundschule 
Großenkneten wurde vor Jahren aufwändig modernisiert, und zwar als vereinseigene 
Sportanlage, so dass zur Projektverwirklichung neben Eigenleistungen und finanziellen 
Eigenmitteln des TSV Großenkneten und einem Zuschuss der Gemeinde 
Großenkneten auch Fördermittel des Landessportbundes aquiriert werden konnten. 

Die Modernisierung der Leichtathletikanlagen des 'alten' Sportplatzes an der 
Grundschule Huntlosen könnte in Anlehnung an das 'Großenkneter Modell' ebenfalls 
als vereinseigene Sportanlage realisiert werden, dh. mit Eigenleistungen und eigenen 
Finanzmitteln des Vereins und Zuschüssen/Förderungen Dritter (Gemeinde, 
Landessportbund bzw. aus sonstigen Förderprogrammen). 

Die Kommunale Alternative beantragt daher, dass durch den Bürgermeister die 
derzeit bestehenden Förderprogramme zur Modernisierung (vereinseigener) 
Sportanlagen dem zuständigen Fachausschuss vorgestellt und auch dem TV 
Huntlosen bekanntgegeben werden. Denkbar wäre es, hierzu eine 
Fachreferentin/einen Fachreferenten des Landes- bzw. Kreissportbundes 
hinzuzuziehen. 

Es wird gebeten, den Antrag im Schul- und Sportausschuss zu behandeln. 

Nach Kenntnis der verschiedenen Förderprogramme obliegt es dann dem TV Huntlosen 
als örtlichem Verein, einen entsprechenden Antrag zu stellen und in konkrete 
Gespräche mit der Gemeinde Großenkneten zu treten, um die tatsächliche 



Realisierbarkeit prüfen und dann auch in die Wege leiten zu können. Die Belange des 
Schulsportes und sonstiger Vereine als Sportplatznutzer wären dann einzubeziehen. 

Die Fraktion Kommunale Alternative würde eine entsprechende Antragsinitiative des TV 
Huntlosen jedenfalls begrüßen und auch unterstützen! 

Mit freundlichen Grüßen 

Carsten Grallert 
Fraktionsvorsitzender 

Uwe Behrens 
stellv. Fraktionsvorsitzender 

und Mitglied des Schul- und Sportausschusses 


